

Le Sous-Préfet de Chalon-sur-Saône

CHALON-sur-SAONE, le 30 juillet 2001

Monsieur l'Architecte,

Les travaux sur les façades de l'Hôtel de la Sous-Préfecture se sont achevés vendredi 27 juillet. Ceux-ci ont été effectués par une entreprise dont j'ai pu admirer le savoir-faire et la qualité. Les hommes de l'art présents ont notamment eu à cœur de faire en sorte que le chantier soit propre chaque soir.

Je tenais à vous faire part de ma satisfaction dans la conduite de cette opération. Je vous adresse mes félicitations et vous demande d'en faire part également aux personnes ayant travaillé à la Sous-Préfecture.

Je vous prie de croire, Monsieur l'Architecte, à l'assurance de ma considération distinguée.



Roger REUTER

Monsieur WEILER
Architecte
27, rue Lambert
75015 PARIS